

Jeu-photo du Dorflädchen

Sais-tu à quoi cela ressemblerait ici il y a 100 ans?

Imagine que tu viens de sortir du petit magasin du village et que tu regardes vers l'église...

Voici ce que tu aurais vu :



Voici comment cela fonctionne:

 **Pars à l'aventure !**

Regarde la carte au verso. Des points rouges y sont marqués – rends-toi à ces endroits. Tu peux en faire une belle promenade à travers le village.

 **Trouve la photo correspondante!**

Chaque endroit sur la carte a une vieille photo. Mais les photos ne sont pas dans l'ordre – il faut bien observer et comparer!

 **Compare le passé et le présent!**

Qu'est-ce qui a changé? Regarde attentivement !

 **Réponds à la question!**

Il y a une question pour chaque lieu. Prends ton temps pour réfléchir et répondre. N'oublie pas d'écrire ton nom sur la première feuille!

 **N'oublie pas de la remettre!**

Dépose ta feuille au magasin du village – ou mets-la dans la boîte aux lettres.

Ces cartes postales et vieilles photos ont une histoire – découvre d'où elles viennent!

Tu tiens entre tes mains des copies de vieilles cartes postales ou photos provenant de la collection de notre musée local. Chaque carte raconte un morceau d'histoire – sur des personnes, des lieux, des moments du passé.

Si cela t'intrigue : au musée, tu peux découvrir encore bien plus de trésors ! Vieilles photos, cartes postales, objets du quotidien et récits passionnants t'y attendent avec ta famille.

Le musée se trouve au 1er étage du Dorfhaus, l'entrée est juste au-dessus du parking de la Hubertushalle. Il est ouvert chaque 1er et 3e dimanche du mois de 14h à 16h30.



NOM..... PRENOM.....

Email ou téléphone:.....



Quel élément de l'église manque sur cette photo?

Dessine-le!



Il manque encore les cadres des fenêtres. De quelle couleur sont les cadres actuels?



Qu'y a-t-il aujourd'hui à droite de la porte d'entrée?



Quel est le numéro de la maison devant laquelle se tiennent les femmes?

Que s'est-il passé avec cette fenêtre (encadrée en rouge)?



C'est la maison dite « Erkendriesch ». Vois-tu les cheminées sur la photo? Qu'en est-il aujourd'hui?



C'est une maison très caractéristique!

Quand a-t-elle été construite? Il y a un indice sur la maison.

Qu'est-ce qui a changé à cet angle de la maison?



Ce bâtiment discret était autrefois un lieu de rencontre sportif populaire. À quoi servait-il autrefois? Astuce : un bâtiment plus récent tout proche l'a remplacé car il était devenu trop petit.



Vois-tu la maison au centre de la photo? Un enfant se tient devant. Qu'est-ce qui a changé sur cette maison?



C'est l'une des rares maisons à colombages de Lontzen, magnifiquement restaurée. Qu'est-il arrivé à l'escalier?



Attention!

C'est un chemin privé, ne rentre pas dans la cour intérieure.

Quels animaux tiennent la couronne sur le blason au-dessus de la voûte?



Pas facile à reconnaître! Beaucoup de choses ont changé.

Qu'est devenu le grand portail en bois dans le mur de la maison?